

ACTA DE TOMA DE POSESION

desfilando en Soldadesca, aquellos que nos recuerdan que quinientos años ah, un Juan López de este pueblo venció el mal de la gangrena tras taponar con su brazo la herida de la Marquesa, la Trinidad o la Dueña, que cualquiera de esos nombres pudo tener la galera en la que Juan López se distinguió en dicha fecha, y encomendándome a Dios y a la Virgen de este pueblo, como Juan López hiciera, os hago yo la pregunta que obligado estoy de hacerla:

-¿Vosotros, los elegidos en Junta, y en su última Asamblea, por la Casa que en Madrid tiene la Guadalajara que por bandera llevamos desde la Alcarria a la Sierra, por la Campiña y Molina, prometéis cumplir los cargos que en aquella se os hicieran?

Entiendo que la promesa se hace de corazón, y por ser palabra buena, de gentes con hidalguía, en pueblo de hidalgos dije, os la acepto, la constato y paso al libro de actas en el día en la fecha.

Sébase que dicho queda en la villa de Mazuecos, patria de la Soldadesca. Y testigo de ellos son los ediles de este pueblo y gentes que los cortejan, que dando vuestra apalabra en lugar tan señalado, por palabra de ley se tiene, y si al compromiso falta cualquiera de quien la dio, Guadalajara ha de ser la tierra que en su deber, os reclame el cumplimiento. Y la villa de Mazuecos, pues sobra decir a todos que al igual que la tenemos los que de Madrid llegamos, Mazuecos tiene su Casa en la plaza de Santa, que es plaza de Señorío y de muy rancio abolengo.

Y por concluir el acta, que la debo concluir antes de pasar palabra, a honra de nuestra villa, pues Mazuecos ha de ser en este día el pueblo de residencia, ya que lo es de acogida, os digo digáis conmigo.

-Vivan Mazuecos, la Alcarria y la provincia que llevan cosida a sus entretelas, que es la de Guadalajara.

-Vivan por siempre también la Señora de la Paz, y honra a su Soldadesca, y que otros quinientos años le tremolen la bandera en honor de aquel Juan López que cinco siglos atrás por las aguas de Corinto, de Lepanto y de Messina, por la Italia, la Génova y la Venecia, por el anchuroso mar, Mediterráneo llamado, llevó por bandera un nombre, en el de su natal Mazuecos, lo mismo que lo llevamos quienes hacemos ofrenda.

Dado en la villa de Mazuecos, días de San Macedonio, de Patricia su mujer, y de su hija Modesta; y de todos sus compañeros que citan los santorales a celebrar en la fecha, los trece días de marzo del año de 2011, siendo las 13,07 horas de después del mediodía, y de antes de comer.

Tomás Gismera Velasco.
Secretario General.